

Ohne Geduld kommt man auch im Leben nicht weiter.

Ich merkte das meine Verhasste Bekannte Verliebt war, doch sie wollte es nicht zu geben. Sie macht sich sorgen , das ihr Lover nie mehr zu ihr zurück kommt. Obwohl da noch nie so wirklich etwas lief!

Sie trank, rauchte und das schlimmste war, Sie machte mit jedem rum, der nicht bei Drei auf dem Baum saß. Und jetzt soll sie Verliebt sein!?

Diese Vorstellung war für mich so unglaublich, dass ich es nicht mal wagte sie darauf richtig anzusprechen.

Sie soll wohl zum Zeitpunkt sehr traurig sein , weil er nicht mehr auf ihre Anrufe antwortet. Sie denkt, sie hätte ihn verloren.

Abwarten muss sie. Und auch mal positiv denken.

Ohne Geduld kommt man auch im Leben nicht weiter.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)